

## PREMIO EMPRESARIO DEL AÑO BANCA COMUNITARIA BANESCO 2016

MIGUEL ÁNGEL MARCANO

Es un verdadero privilegio estar con ustedes en esta celebración que hoy vivimos con gran orgullo. Estuve pensando qué significa para nosotros esta última década y qué aprendimos de esta experiencia que es la Banca Comunitaria Banesco que hoy cumple 10 años; que nació cuando vimos el acompañamiento a emprendedores y microempresarios como una oportunidad de inclusión financiera y que se ha convertido en esta institución que hoy tiene tanto por construir.

Quiero compartir con ustedes dos ideas:

En principio transmitirles la inmensa satisfacción que sentimos al reconocer esa llama que rodea el espíritu emprendedor del venezolano; esa emoción y esa creatividad con la que empujan sus ideas y sus sueños; esa condición humana que hace que entreguen todo de sí mismos para crecer, para progresar.

Y en segundo lugar, quiero transmitirles lo orgulloso que me siento, porque Banesco convirtió un ejercicio de innovación en un servicio especializado, que nos diferencia, que nos permite aprender mientras acompañamos el crecimiento de microempresarios, mientras caminamos con ellos hacia su formalización y su integración al mundo de los negocios. Ese proceso ha sido, durante 10 años, un excelente ejemplo de lo que pasa cuando una organización está atenta a las oportunidades y a las necesidades de su entorno más inmediato.

Ustedes, quienes están sentados aquí hoy, trabajadores o clientes de la Banca Comunitaria Banesco, son los testigos del éxito que nos espera cuando una idea está impregnada de inteligencia, esmero, trabajo y esfuerzo.

Que sirva este momento para celebrar una década de amistad y para hacer este reconocimiento a los ganadores de la IV Edición del Premio al Empresario de la Banca Comunitaria. También quiero agradecer la dedicación y profesionalismo del equipo de Banca Comunitaria, que bajo la dirección de Carmen Lorenzo, día a día nos alegran con buenas noticias.

Quiero resaltar el apoyo brindado por el jurado, profesionales de varias disciplinas que trabajan en el ámbito social, y que tuvieron la generosidad de analizar, seleccionar y otorgar los premios a los 3 mejores casos por rango. Gracias a Zandra Pedraza de Superatec; Sandra Torres de la Asociación

Venezolana de Educación Católica; Guilleldris Salcedo de la Fundación Social; a la periodista Jessica Morales; a Boris Salazar de ATRAEM y al periodista Andrés Rojas.

A continuación los elementos que fueron tomados en consideración por el distinguido jurado que nos acompañó en la decisión:

Primero: Haber recibido al menos dos créditos de Banca Comunitaria.

Segundo: Poseer un excelente récord de pago.

Tercero: Verificar el éxito de la gestión del emprendimiento utilizando adecuadamente los recursos crediticios otorgados.

Cuarto: Demostrar el impacto social que ha generado la empresa: tanto en las mejoras de su núcleo familiar, como sus acciones para compartir su éxito con la comunidad.

Quinto: Comprobada sostenibilidad financiera.

Recibimos 53 casos, postulados por los Asesores Comunitarios en todo el país. Los casos recibidos fueron divididos de acuerdo a los siguientes rangos en función a los montos de los financiamientos recibidos:

Rango A: Créditos entre cincuenta mil bolívares a doscientos mil bolívares (Bs. 50.000 y Bs. 200.000)

Rango B: Créditos entre doscientos un mil bolívares a quinientos mil bolívares (Bs. 200.001 y Bs. 500.000) y

Rango C: Créditos entre quinientos mil bolívares a tres millones de bolívares (Bs. 500.001 y Bs. 3.000.000)

En cada categoría se entregará un premio de Bs. 40.000 para el primer lugar, Bs. 30.000 para el segundo y Bs. 20.000 para el tercer puesto.

Pido un aplauso para nuestros empresarios.

Floralicia te invito a que me acompañes a leer el veredicto:

Los ganadores son:

En el Rango A, correspondiente a los créditos entre cincuenta mil bolívares a doscientos mil bolívares, los reconocimientos son para:

Tercer lugar: EURELYN MARIA BORGES GUTIERREZ, Cliente de la Agencia Comunitaria Maiquetía, estado Vargas.

LEE FLORALICIA ANZOLA: Eurelyn es la dueña del negocio las E del Éxito, C. A. dedicado a la venta de cosméticos y otros artículos de belleza. Actualmente este negocio tiene tres sucursales, el más reciente en la urbanización La Antártida donde comercializa ropa para damas.

Segundo lugar: YOISI DEL VALLE ACHIQUÉ, Cliente de la Agencia Comunitaria Higuerote; estado Miranda.

LEE FLORALICIA ANZOLA: Yoisi comenzó vendiendo chucherías y helados fabricados por ella. Con esfuerzo y con la ayuda de su hermana logró instalar una bodega al lado de su casa. Gracias al apoyo de Banca Comunitaria esta emprendedora hizo crecer su negocio el cual registró como una empresa, lo que le ha permitido ampliar su oferta y aumentar sus ventas.

Primer lugar: NUBIA PÁEZ, Cliente de la Agencia Comunitaria Barinas, estado Barinas.

LEE FLORALICIA ANZOLA: Nubia es manicurista y gracias a su participación en el Programa de Formación de Microempresarios de Banesco logró independizarse y establecer su propio negocio. En la actualidad, Nubia dejó de utilizar la figura de los prestamistas o cooperativas y cuenta con 4 créditos en Banca Comunitaria.

En el Rango B, correspondiente a créditos otorgados de doscientos un mil bolívares a quinientos mil bolívares, fueron seleccionados:

Tercer lugar: GRECIA ROSALI FLORES, Cliente de la Agencia Comunitaria Higuerote, estado Miranda.

LEE FLORALICIA ANZOLA: A Grecia siempre le había gustado todo lo referente a la estética por lo que decide estudiar y establecer un local comercial. Hace 4

años gracias al apoyo de Banca Comunitaria constituyó el ATELIER DE BELLEZAS LISCARLIS C.A.

Segundo lugar: MARIA GONZÁLEZ, Cliente de la Agencia Comunitaria Barquisimeto, estado Lara.

LEE FLORALICIA ANZOLA: María González es costurera y comenzó su negocio desde su casa. Gracias al apoyo de Banca Comunitaria, actualmente tiene dos locales comerciales en el Mercado “María Madre de Jesús” de El Tocuyo.

Primer lugar: ERMELINDA MÁRQUEZ, Cliente de la Agencia Comunitaria Gran Bazar, Maracaibo.

LEE FLORALICIA ANZOLA : En el año 2012, Ermelinda logra fundar el “Centro de Educación Inicial 23 de Abril” en la zona del Barrio Manuel Dagnino en Maracaibo. Actualmente tiene seis salones, que dan la bienvenida a la educación inicial y maternal para niños hasta de 5 años de edad.

En el Rango C, que contempla a los clientes con créditos entre de quinientos un mil bolívares a dos millones de bolívares, los empresarios ganadores son:

Tercer lugar: PEDRO RAMOS, Cliente de la Agencia Comunitaria Higuerote, estado Miranda

LEE FLORALICIA ANZOLA: Pedro Ramos es TSU en Materiales Mención Metalúrgica, logra constituir el Centro de Diagnóstico Rio Chico C.A una vez superada una emergencia con un familiar y al detectar la necesidad existente en su comunidad. Gracias a Banca Comunitaria ha logrado instalar y acondicionar la única clínica de la región.

Segundo lugar: JUAN SOTO, Cliente de la Agencia Comunitaria Maiquetía, estado Vargas.

LEE FLORALICIA ANZOLA : Juan Soto decide incursionar en el mundo del calzado alquilando un pequeño local y registrando su empresa Calzados Jhon Country, C.A. Gracias a Banca Comunitaria Banesco, Juan Soto cumplió su sueño de operar en un local más amplio, con maquinarias 100% propias, atendiendo a una sólida cartera de clientes. Igualmente, la empresa genera 10 empleos directos y 8 indirectos.

Primer lugar: JOSEFINA TORRES, Cliente de la Agencia Comunitaria Gran Bazar, Maracaibo

LEE FLORALICIA ANZOLA: Josefina comenzó en el estado Trujillo una venta de frutas y hortalizas. Conoce Banca Comunitaria Banesco y decide constituir formalmente su empresa. En la actualidad cuenta con varios locales comerciales y un vehículo de carga para el traslado de la mercancía.

Pido un caluroso aplauso para todos ellos.